



Photo: Agence Diffusion Presse

DON DE LIVRES AUX BIBLIOTHÈQUES DE FRANCE

Cette photo a été prise lors d'une cérémonie qui s'est déroulée dans la Bibliothèque Nationale de Paris, et au cours de laquelle le major-général G.-P. Vanier, ambassadeur du Canada en France, a présenté quelque cinq mille volumes, don du « Centre du livre canadien » du Conseil canadien de reconstruction par l'UNESCO, à 45 bibliothèques de France. De gauche à droite, on remarque: M. Piobetta, représentant du ministre de l'Éducation nationale; M. Torres Bodet, directeur général de l'UNESCO; M. Julien Cain, administrateur général de la Bibliothèque Nationale; et M. Vanier.

avec la scène internationale, il deviendra un habitué d'un des quotidiens importants comme le *New York Times*, le *Times* de Londres, *Le Monde* de Paris, ou encore *La Prensa* de Buenos-Aires. Plus d'un chef de mission a l'habitude de consacrer les petites heures du matin à cette lecture, au grand dam de ses secrétaires qui, moins matinaux que lui, font grief de béotiens lorsqu'il leur demande leur réaction sur tel ou tel événement dont ils n'ont pas encore eu temps de prendre connaissance. L'esprit dans lequel de telles considérations sont faites dénote les relations plus ou moins cordiales qui existent entre le « patron » et ses secrétaires.

La journée officielle, si un partage était possible dans une vie si peu cloisonnée, ne commence qu'au moment de l'arrivée au bureau ou à la chancellerie.

Heures d'étude

Les premières heures seront consacrées à l'étude des documents, télégrammes et dépêches, arrivés au cours de la nuit, et des mémoires soumis par les attachés des différents services de l'ambassade. Il y a déjà une certaine priorité à établir parmi cette masse de documentation selon l'urgence des questions à traiter. Au cours de périodes de négociations le chef d'une mission importante pourra recevoir plusieurs télégrammes d'instructions détaillées au cours de la nuit. Il devra bien s'en imprégner avant de préparer les démarches